



Prüfungswesen 2016

Bericht #8

Fortbildungen der Kata-Referenten

Ein Höhepunkt für Kata-Freunde aus ganz Deutschland ist der jährlich stattfindende Kata-Intensiv-Workshop des Judoclubs Nieder-Roden in Hessen. Dort fanden sich dieses Jahr die Kata-Referenten des WJV **Stefan Lippert** und **Birgit Binder**, **Jacques Cosson** und **Astrid Czymara** (Ju-no-Kata), **Wolfgang Grösch** und **Andreas Perthen** (Kime-no-Kata) sowie **Andreas Schlegel** (Kodokan Goshin-Jutsu) ein, um sich bei IJF-/EJU-Wertungsrichter Dr. Magnus Jezussek (Ju-no-Kata), den Deutschen Meistern 2012 Michael Hecker und Daniel Booss (Kime-no-Kata) sowie bei den amtierenden Deutschen Meistern Thomas Hofmann und Daniel Koliander (Kodokan Goshin-Jutsu) die neuesten Informationen zu holen und damit die Qualität der Kata-Lehrgänge im Referat Prüfungswesen zu garantieren.

AC



An der ebenfalls in Rodgau stattfindenden Fortbildung für Kata-Wertungsrichter und Kata-Multiplikatoren der Landesverbände nahmen aus dem Kata-Referenten-Team **Andreas Perthen**, **Hubert Rody** und **Wolfgang Grösch** teil. Das Thema dieser Fortbildung waren die Kime-no-Kata und die Kodokan Goshin-Jutsu.

Im Praxisteil wurden von den Referenten Dr. Stefan Bernreuther, Dr. Magnus Jezussek und Sebastian Frey Ausführungs- und Bewertungsdetails der beiden Kata erläutert. Dabei wurden

sie tatkräftig von Michael Hecker und Daniel Booss (Kime-no-Kata) sowie Thomas Hofmann und Daniel Koliander (Kodokan Goshin-Jutsu) unterstützt.

Im Theorieteil wurden das aktuelle allgemeine Bewertungsregelwerk erläutert und ausgewählte Videobeispiele der letzten Kata-Weltmeisterschaft bewertet und diskutiert.

AC/HR

